

Arte y deporte sin fronteras en la muestra 'Beijing 2008'

La Corrala de Santiago muestra 80 imágenes de las últimas Olimpiadas donadas por la embajada china

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 24.09.2009 - 05:00

0 comentarios 0 votos

Pertiguistas en la cima más alta de su salto, golpes precisos en un combate de boxeo o estiramientos imposibles durante una exhibición de gimnasia son algunas de las imágenes que muestra la exposición *Fotografía y olimpismo: Beijing 2008* que ayer se inauguró en la Corrala de Santiago y que se podrá ver hasta el próximo 14 de octubre. Los límites entre deporte y arte desaparecen en las más de 80 fotografías donadas por la Embajada China en España a la Universidad de Granada, que recogen los momentos más destacados de las XXIX Olimpiadas de Beijing.



Un momento del acto de inauguración, ayer, de la exposición.

La directora de Exposiciones de la UGR, Inmaculada López, explica que una de las características que destacan es el "tratamiento artístico que realizan los fotógrafos oficiales de las Olimpiadas" en momentos de máximo esfuerzo del deportista o en los masivos actos de inauguración y clausura. "Hay una mezcla espectacular entre periodismo y arte".

El vicerrector de la UGR, Miguel Gómez, y el embajador de China en España, Zhu Bangzao, inauguraron ayer una exposición que vuelve a poner de manifiesto la buena relación que existe entre Granada y China a través del Instituto Confucio. "La introducción de China en Europa no debe hacerse sólo a nivel comercial sino también a través de la cultura".

En la exposición se muestran imágenes de las ceremonias de inauguración y clausura, en cuyo montaje tuvo un papel destacado Cai Guo-Qiang, uno de los artistas más relevantes del arte chino actual, así como otras fotografías que reflejan el esplendor y la belleza de la competición de los Juegos Olímpicos, concebidos como el espectáculo deportivo y mediático por excelencia de un mundo globalizado.

Para López, la muestra también supone un impulso para la Universiada de Invierno que acogerá Granada en el 2015, puesto que hace "palpable que es inminente".

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GALERÍA GRÁFICA



Festival de Venecia 2009

Las mejores imágenes de la 66ª edición de la Mostra.



FIESTAS DEL CORPUS 2009 Toda la información del Corpus de Granada 2009

GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la nueva exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestra un total de 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



Llega un nuevo Festival

Todas las imágenes de la presentación de la nueva edición en el Palacio de Carlos V.



SEMANA SANTA 2009 La más completa información de la Semana Santa de Granada

fotocasa.es

más de
350.000